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不不是是我我不不明明白白
这这世世界界变变化化太太快快
中超二次转会截止期将至，孙可踢球还是没着落

新华社天津7月1日体育专
电(记者 张泽伟 郑道锦)

以6600万元创国内球员转会费
纪录的孙可，正面临无球可踢
的尴尬。记者获悉，目前足协
方面仍没有收到孙可的注册
申请，如果孙可到7月16日二次
转会窗口开放截止日仍没能
办理注册，就将无缘下半赛季

中超赛场，这样势必影响
到孙可接下来在国家队
的备战和状态。

中国足协职业联
赛理事会执行局局
长、中超公司董事长
马成全接受新华社
记者电话采访时
说，自己对孙可
转会风波所涉
及 的 俱 乐 部
的具体情况
并不了解，
不 方 便 发
表意见。现

在距离二次转会窗口关闭还
有十几天，如果孙可在16日
之前完成足协注册，依然有
机会登上中超赛场。

高价引进孙可后，天津
泰达与赞助商权健集团因为
股权收购矛盾，没有为孙可
办理足协注册，在日前泰达
对阵力帆、建业的中超比赛
中，孙可都没有资格披挂上
场。眼看9月份国足世界杯预
选赛就将先后迎战中国香港
和马尔代夫，作为佩兰战术
体系中的重要一员，孙可如
果因为注册问题踢不上联
赛，必然影响到他自身的状
态和国足的备战。

据记者了解，目前权健
集团一方面在寻求新的合作
俱乐部，另一方面也在积极
为孙可寻找下家。虽然权健
转投松江俱乐部正在逐步成
为现实，但孙可去松江踢球
的可能性几乎没有。一方面，

中甲毕竟比中超低一个级
别，竞争和对抗都稍差，国脚
孙可并不情愿踢中甲。更何
况，松江这个赛季已没有了
引援名额。孙可重回江苏舜
天的可能性也不大，因为自
从舜天宣布孙可转会泰达
后，俱乐部也是乱成一锅粥，
主帅高洪波辞职，俱乐部与
球迷的矛盾也加深，已经无
暇顾及孙可的转会。

孙可最大的可能是去其
他中超俱乐部踢球，广州富
力一度被认为是一个不错的
去向。一方面，目前成绩一
般、却将目标锁定为争夺亚冠
资格的富力急需实力球员，另
一方面，松江与富力两家俱乐
部的关系良好，之前富力前锋
张烁就是以“友情价”租借至
松江的。当然，如果孙可错过
了二次转会窗口截止日期，
没能成功注册，则或许还有
去国外踢球的可能性。

省残疾人体育

暑假训练营将开营

本报讯 自2007年山东省残疾
人联合会在山东师范大学确立山东
省残疾人体育训练基地以来，基地
积极开展全民健身计划，在山东师
范大学建立济南市残疾人特殊技能
培训基地后，在长清、槐荫、临清、东
昌府、昌邑等分校，以及日照建立了
固定的残疾人训练中心，免费为残
疾学生提供体育器材、服装及必要
的医疗保证，已连续组织三期共计
300余人次的中小学残疾人乒乓球
训练营。今年暑假，基地将在山东师
范大学千佛山校区继续开办残疾人
乒乓球训练营。

本次训练营时间为7月20日至8

月30日，有山东省户口、中小学年龄
段的持有残疾人证的肢体、聋哑残
疾学生，在7月15日前均可报名，限
报30名。基地免费对学生进行乒乓
球基本知识、基本技术、比赛技战术
辅导和训练，以及每周定期参观山
东鲁能、省体工队的训练实况。每周
定期给残疾人孩子做运动康复、培
训讲座及心理辅导，并免费提供午
饭自助餐。

本次训练营由残奥冠军吕晓磊
任总教练，具有长期少儿乒乓球训
练经验的苏红胜、山师大体院毕业
研究生刘振华担任教练。同时，志愿
者服务队将为残疾学生参与各种活
动提供安全保证。联系人刘振华，电
话13969113115。 (乒讯)

A28 娱体·运动 2015年7月2日 星期四 编辑：刘伟 美编：马晓迪 组版：徐凌>>>>

拼身高，中超第一

日前发布的《中国居民营
养与慢性病状况报告(2015
年)》显示，我国18岁及以上成
年男性平均身高为167.1cm。报
道出来之后，马上引起人们的
热议，相关体育爱好者开始计
算中超各队的平均身高，中超
各队谁最高？答案是“羊城广州
找恒大”。

有人根据网络上的相关数
据统计了目前中超各队的平均
身高，恒大183.38cm的平均身高
成 为 中 超“ 第 一 高 ”；泰 达
179.9cm成为中超平均身高最低
的球队。不过，尽管泰达中超海
拔最低，但还是力压了巴萨…上
赛季欧洲主流联赛球队平均身
高，巴萨177.3cm垫底。

在这份数据中，鲁能泰山
181 . 36cm的身高，在中超各
队之中名列第9。

引强援，烧钱无数

绰号“暴力鸟”的巴西球
员保利尼奥已经抵达广州，并
接受了体检，恒大会尽快安排
他与全队一起合练。恒大如此
急迫，被认为是想早一点让保
利尼奥披挂上阵。毕竟，如今
队中伤病不断，恒大也觉得家
里“没有余粮”了。

根据《羊城晚报》报道，随着
巴西世界杯巴西队国脚保利尼
奥的加盟，恒大队在六年内引进
的外援，从当初的毫无名气，到
如今的真正世界级阵容，完成了
质的飞跃。恒大俱乐部也由当年

的“愣头青”，变成了如今在全球
都备受瞩目的俱乐部。过往六
年，恒大队用于外援引进的费用
达到了8860万欧元。

六年8860万欧元，有没有
其他中超俱乐部在同样的时
间段，在外援引进方面的花费
高于恒大？由于关键信息的缺
失，大家无从比较。从目前的
情况来看，估计也没有谁，愿
意跳出来跟恒大抢这个风头。

抢头条，无人能及

二十多年前，春节晚会上
的小品《打扑克》，被很多人牢
牢记住，“一级压一级，谁都有
克星”的噱头，真的是深入人
心。如今，大家都喜欢讨论“眼
球效益”、“轰动效应”，谁都想

“抢头条”，要说这项技能，恒大
那也真心是“杠杠的”。

早在介入体育初期，恒大便
通过运作郎平执教恒大女排、郑
智加盟当时还处在中甲的恒大
足球队等，成功地“俘获”了国内
众多媒体。此后，无论是里皮、卡
纳瓦罗、斯科拉里等外教的到
来，还是孔卡、巴里奥斯、高拉特、
保利尼奥等球员的加盟，以及

《恒大国脚八项规定》、恒大比赛
奖惩手段等措施的出台，都已成
为国内足球市场操作的成功范
例，“一直被追赶，很少被超越”。

也有对恒大总是“抢头条”
不服气的。前段时间，天津权健
集团运作江苏舜天球员孙可加
盟天津泰达权健队，一度成功

“抢头条”，但现在呢，泰达、权
健、舜天、孙可、高洪波……相
关各方，都已是欲哭无泪。

本报记者 李志刚

按照中国传统的说法，讲到身高、花钱等等，一般都是说“山东大
汉”、“东北大汉”、“北方人豪爽”等等；南方人呢，在语境之中则内敛
含蓄、精于算计。现在呢，随着交流、迁徙的便利，世道已经大不一样。
比如广州恒大，队中虽然包括老板在内有许多北方人，但毕竟地处华
南，大家总是习惯性地认为这支球队的身上有许多南方的印记，但事
实上呢，除了引援花费巨资、善于炒作话题之外，这支球队球员的平
均身高居然也是中超第一，真是高，实在是高啊。

保保利利尼尼奥奥的的加加盟盟，，让让恒恒大大
又又成成了了中中超超焦焦点点。。
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